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「校内サポートルームの整備と人の配置」を提案した不登校対策について、
神戸市内の全小・中学校で整備される予算に反映されました！

不登校生は今の神戸
市の現状でしたら、例
えば保健室に行った
り、ほかの空き教室や
空きスペースで「ここ
で過ごしていてね」と
いうような学校の状況
に応じた対応がされて
いると思いますが、心

身ともに疲れた時には、学校にほっとできる居場所があるというこ
と、これを実行していただきたい。
学校内にサポートルームを整備して、そこにやはり人の配置をする
ことが大事だと思いますので、専任のサポートルームスタッフを配
置するなどしていただきたいと思いますが、ご見解を伺います。

「校内の居場所づくりにつきましては、やはり自分の学級に入りづらい児童・
生徒が校内において安心して過ごすことができるということで、私どもも校
内サポートルームを整備をして、現在、教室以外の居場所づくりというもの
を進めております。中学校につきましては、今年（2023年）度中に全校での
整備を目指しておりまして、小学校につきましては現在、各校の状況の把握
をしているところで、アンケート調査を行っております。
このサポートルームの新設や拡充ということに当たりましては、場所の確保
ということとともに、学習指導員や学生ボランティアの活用も含めた人的面
での工夫、こういったことも必要でございまして、不登校児童・生徒へのきめ
細やかな支援ができるように今後進めてまいりたいと考えております。」

　第4期神戸市教育振興基本計画（素案）についての報告をうけて、「教職員の新規採用が増えているが、
働きやすい職場であること、20代30代の教員が多いことから、結婚、妊娠などの際にも更衣室や休息を取
るスペースの環境整備を、計画的に取り組むべきではないか」と意見を述べました。
今後、人材確保はどの業界でも重要なテーマですが、神戸市立の学校園を選んで就職した教職員の離職
率を減らしていくために、校内の環境整備はまったなしと考え、予算審査でも、かさねて質疑しました。

市内の不登校児童生徒数は年々増加傾向にあり、児童
一人ひとりの状況と、発達段階に応じたケアができるよう
に居場所とサポートする人材が必要です。学校が安心で
きる場所になるよう、これからも取り組みます！
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こどもがまんなかの神戸へ!!
   そして、めぐみ豊かな北区!!
　当選後の1年間は、教育こども委員会と外郭団体に関する特別
委員会に所属し、神戸市政の様々な課題について審議し、政策の提
案をしてきました。こども視点で政策を考え、こどもたちがのびのびと過
ごせる環境を作っていくために、様々な課題を解決し、政策提案をして
います！また、北区の豊かな自然の中で、豊かに過ごせるまちを作って
いくために『いつまでも住み続けたいまちづくりへ』をめざして新年度
の予算審議に取り組みました。
　　　　これからも、市政へのご意見や、お困りごとなど、
　　　　いつでも＆どんなことでもご相談ください！
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伊藤めぐみが昨年�月に行った代表質疑において

教育こども委員会の審査にて

● 不登校児童生徒への支援 《5億4,693万円（うち５年度２月補正 8,365万円）》
・学びの多様化学校（不登校特例校）の設置準備（R7年度開校予定）
・全小・中学校における校内サポートルームの整備・支援員の配置
・くすのき教室（教育支援センター）の受入れ体制の拡充

〔2024年2月16日〕

令和�年度

予算実現!!
※学びの多様化学校とは ：
不登校児童生徒の実態に配慮して特別に編成された
教育課程に基づく教育を行う学校

神戸市予算（案）の審議をしました令和6年度

プ
ロ
フ
ィ
ー
ル

経歴
●谷上幼稚園、谷上小学校、山田中学校、
　夢野台高校40回生、ノートルダム清心女子大学
●神戸市立中学校教諭、不登校支援や情報教育
　指導員、大手前大学職員 等
神戸みなとライオンズクラブ
北神戸軟式少年野球連盟顧問
菊水山登山会・親蔦会

伊藤
の
見解

▲ 本会議場にて代表質疑

▲ 教育こども委員会で審議

伊藤の質疑 教育長の答弁

2023年9月22日
代表質疑と答弁を
ご覧ください
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神戸市会議員  伊藤めぐみ いつでも、どんなことでもご相談ください
happy@itomegu.com

北区・子ども関連の予算（抜粋）令和6年度

○北部小児初期急病センターを済生会兵庫県病院内に開設〔���万円〕（R�.�月開設予定）
神戸こども初期急病センター（中央区）等に加え、新たに済生会兵庫県病院内に開設する「北部小児初期急病センター（仮
称）」の運営を支援し、北区の小児の休日・夜間の初期救急医療について充実を図ります。

○高校生等の通学定期券補助の
　大幅拡充《��億�,���万円》
現行 ： 12,000円/月を超える費用の1/2を補助
新規 ： 市内高校への通学を無償化(R6.9月拡充予定)

○児童館の利活用の推進《�億�,���万円》
● 全児童館の愛称が「こどもっとひろば」へ変更されます
● 乳幼児の子育て相談やプログラムの企画等を行う
「子育てチーフアドバイザー」を配置
● トイレや授乳スペースの美装化等

○夏休み学童保育ニーズへの対応《�,���万円》
夏休み期間の学童保育の受入れを順次開始

○鈴蘭台駅周辺のリノベーション《��億�,���万円》
● 新北区文化センター、新北図書館、新すずらんだい児童館、
 新ユースステーション北の整備
 （R6～7年度工事、R8年度供用開始予定）
● 鈴蘭台駅北地区土地区画整理事業の実施
（R4年度～用地買収・仮換地指定・道路等整備、R8年度末事業完了予定）

○神鉄沿線《�億�,���万円》
● 有馬温泉駅の再整備支援（R5年度設計、R6年度工事）
● 有馬口駅の再整備支援（R5年度設計、R7年度工事）
● 唐櫃台駅の駅周辺再整備の検討、駅舎等の再整備支援
● 西鈴蘭台駅の駅周辺再整備の検討

○神鉄シーパスワンのサービス向上 
《�億�,���万円》
神鉄シーパスワンplusの販売価格引下げ
（6,000円→5,000円）による利用者負担の軽減

○地域コミュニティ交通の導入支援  ○唐櫃台地域コミュニティ交通「からとくるりんバス」も運行スタート!!

青葉台・柏尾台  地域コミュニティ交通

「さとやま」試験運行スタート！
いつから？ ⇒2024年3月1日より約9か月間実施

　 ※3月の1か月は無料

目的は？ ⇒坂道が多い住宅地と駅や
　商業施設等をむすぶ

運賃は？ ⇒大人（中学生以上）200円
　小人（小学生）　　100円
　未就学児無料
※4月1日より敬老・福祉パスの
　優待運賃でご利用できます！

詳しくはHPをご覧ください

公園のブランコの
鎖が外れている

道路が陥没していて、
こけそうになった

道路や公園の不具合を発見したら
神戸市LINE公式アカウントから
LINEで教えてください！

日々の役立つ情報も配信中です！

QRコードをスキャンすると
LINEの友だちに追加されます

▲ 旧北区役所跡が新北区文化センターへ
　 整備されます！

〈ルート〉 〈ダイヤ〉

国の「こども家庭庁」の創設とこども大綱に基づき、子育て予算が増額されました


